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Niederschrift 
 
über die Sitzung des Rates der Gemeinde Nottuln am 04.10.2007. 
 
Sitzungsort: Bürgerzentrum Schulze Frenking, Schulze Frenkings Hof 40, 48301 Nottuln 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 20:20 Uhr 
 
 
Anwesenheitsliste 
 

Vorsitzender 

 Peter Amadeus Schneider  Bürgermeister  

Ratsmitglieder 

 Michael Blümer SPD  ab TOP B/2, 19:05 Uhr 

 Ursula Boldt-Hübner UBG   

 Henrik Bröckelmann CDU   

 Sigrid Bürger Bündnis 90/Die Grünen   

 Wolfgang Danziger SPD   

 Walburga Frie CDU   

 Dr. Martin Geuking FDP   

 Margarete Große Wiesmann CDU   

 Wolf-Herbert Haase SPD   

 Karl Hauk-Zumbülte UBG   

 Moritz Hegemann Bündnis 90/Die Grünen   

 Alfred Hübner UBG   

 Brigitte Kleinschmidt UBG   

 Dagmar Klose Bündnis 90/Die Grünen   

 Stefan Kohaus Bündnis 90/Die Grünen   
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 Norbert Kummann CDU   

 Paul Leufke CDU   

 Josef Lütkecosmann CDU   

 Hartmut Rulle CDU   

 Heinrich Rütering CDU   

 Rolf-Rainer Schulz UBG   

 Helmut Walter FDP  ab TOP B/6, 19:25 Uhr 

 Andreas Winkler SPD   

Von der Verwaltung 

 Klaus Fallberg  Beigeordneter  

 Hermann Volkmer  FBL 3  

Schriftführung 

 Josef Wewering    
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In der heutigen Sitzung des Rates der Gemeinde Nottuln  
wird verhandelt und beschlossen wie folgt: 
 
 

A. Öffentliche Sitzung 

 
 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der Beschlussfähig-

keit 
 
Der Bürgermeister stellt die ordnungsgemäße Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit des Rates 
der Gemeinde Nottuln fest. 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
 
 
 2 Bestimmung eines Mitgliedes, das die Sitzungsniederschrift mit unter-

schreibt 
 
Zur Mitunterzeichnung der heutigen Sitzungsniederschrift wird einstimmig Ratsfrau Klose be-
stimmt. 
 

Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen 
 
 
 3 Anträge und Eingänge 
 
Der Bürgermeister gibt den Eingang folgender Anträge bekannt: 
 
- Antrag eines Bürgers nach § 24 GO auf Aufstellung von Behältern für die Entsorgung von Hun-
dekotbeuteln. Dieser Antrag wird im Haupt- und Finanzausschuss behandelt. 
 
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zu gentechnisch behandelten Pflanzen. 
  Dieser Antrag wird in der nächsten Ratssitzung behandelt. 
 
- Antrag der SPD-Fraktion zu den Auswirkungen des Bildungsgesetzes „KIBITZ“. 
  Dieser Antrag wird im Ausschuss für Familie, Soziales, Bildung und Freizeit beraten. 
 
- Antrag der SPD-Fraktion zum Projekt „Nottulns Beste“.  Dieser Antrag wird im Ausschuss für 
Familie, Soziales, Bildung und Freizeit beraten. 
 

Abstimmungsergebnis: 
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 4 Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
Mitteilungen des Bürgermeisters liegen nicht vor. 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
 
 
 5 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
Während des Tagesordnungspunktes Fragestunde werden keine mündlichen Anfragen von Ein-
wohnerinnen und Einwohnern an den Bürgermeister bzw. an die Ratsmitglieder gestellt. 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
 
 
 6 Ansiedlung eines Photovoltaikparks in Nottuln Appelhülsen 

Vorlage: 134/2007 
 
Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 2 beigefügt. Die Tischvorlage 134/2007/1 ist 
dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 3 beigefügt. 
 
Der Bürgermeister führt in den Sachverhalt ein und geht kurz auf den in der Sitzung des Aus-
schusses für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen gefassten Empfehlungsbe-
schluss ein. 
 
Die Fraktionen des Rates nehmen zum Sachverhalt ausführlich Stellung. In der sich anschließen-
den Aussprache erläutert GOAR Volkmer auf Anfrage, dass sich die Planungskosten auf unter 
10.000 € belaufen werden. 
 
Anschließend stellt Ratsherr Walter den Antrag zur Geschäftsordnung auf Beendigung der Debat-
te und Abstimmung über den Beschlussvorschlag. Da keine Gegenrede aus dem Rat erfolgt, lässt 
der Bürgermeister hierüber abstimmen. Der Rat ist einstimmig einverstanden. 
 
Anschließend fasst der Rat folgenden Beschluss: 
 

Beschluss: 
1. Auf dem aus Anlage 2 ersichtlichen Grundstück mit einer Größe von bis zu 12 ha soll im 

Jahr 2008 eine Photovoltaik-Anlage mit einer Nennleistung von bis zu 2,5 MW errichtet 
werden, wenn der Betrieb der Anlage wirtschaftlich dargestellt werden kann. 

2. Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechende Wirtschaftlichkeitsberechnungen zu 
erstellen bzw. erstellen zu lassen und dem Rat vorzulegen. 

3. Für den in Anlage 2 gekennzeichneten Bereich des Flächennutzungsplanes wird das 61. 
Änderungsverfahren des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Nottuln durchgeführt.  

4. Für die geplante Flächennutzungsplanänderung aus Beschluss 3 von der Darstellung „Öf-
fentliche Grünfläche mit Zweckbestimmung Sport“ zu „Sondergebiet Photovoltaikpark“ 
wird gem. § 24 Abs. 2 Landesplanungsgesetz ein Zielabweichungsverfahren beantragt. 
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5. Für den in Anlage 2 gekennzeichneten Bereich wird der Bebauungsplan Nr. 114 „Sonder-
gebiet Photovoltaik Appelhülsen“ durchgeführt.  

 
 

Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen 
 
 
 7 Bewerbung um die REGIONALE 2013 oder 2016 

Vorlage: 133/2007 
 
Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 4 beigefügt. 
 
Der Bürgermeister erläutert den Sachverhalt. 
 
Nach anschließender Aussprache fasst der Rat folgenden Beschluss: 
 

Beschluss: 
1. Die Gemeinde Nottuln beteiligt sich an der gemeinsamen Bewerbung des westlichen 

Münsterlandes um die REGIONALE 2013 oder 2016 unter dem Motto „ZukunftsLAND - die 
REGIONALE im Münsterland“. 

 
2. Die regionale Strategie mit den Handlungsfeldern  

- Wissen – Wirtschaften – Gestalten, 
- Bilder – Produkte – Reisen, 
- Heimat – Landschaft – Freizeit 
wird beschlossen.  

 
3. Im Falle der Ausrichtung der REGIONALE 2013 oder 2016 werden geeignete Projekte im 

Sinne modellhafter Lösungen für die Entwicklung des ZukunftsLANDs im Wege  regionaler 
Projekt-Wettbewerbe ermittelt. 

 
 

Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen 
 
 
 8 Antrag der Jungen Union Nottuln auf Einrichtung eines Taxibusses 

Nottuln-Appelhülsen / Appelhülsen-Nottuln am Freitag 
Vorlage: 132/2007 

 
Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 5 beigefügt. 
 
Der Bürgermeister führt in den Sachverhalt ein. 
 
In der sich anschließenden Aussprache wird deutlich, dass der Rat wünscht, dass in dieser Ange-
legenheit der Bürgerbusverein von der Verwaltung mit einbezogen werden soll. In Gesprächen 
soll geklärt werden, ob der Verein Fahrten übernehmen kann. 
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Der Bürgermeister schlägt vor, den heutigen Antrag zurückzustellen, und die Gespräche mit dem 
Bürgerbusverein abzuwarten. 
 
Hiermit erklärt sich der Rat einmütig einverstanden. 
 

Abstimmungsergebnis: 
vertagt 
 
 
 9 Verschiedenes 
 
Kein Beratungsgegenstand. 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
 
 
 
  
 
 
     
  
Vorsitzender 

  
Ausschussmitglied 

 Josef Wewering 
Schriftführer 

 


